

sermon, dimanche dernier, à l'Ancienne Lorette et y a fait la quête annuelle au profit des orphelinats des Sœurs de la Charité de Québec.

Monseigneur a aussi prêché en faveur de cette œuvre, les dimanches précédents, à St-Jean-Baptiste, St-Roch et Jacques-Cartier.

Faits divers

Le troisième bulletin annuel de St-Louis de Courville vient d'être publié. Il nous montre l'œuvre accomplie en trois ans dans cette jeune paroisse. Voici les paroles qui servent de préface à ce bulletin : « Notre paroisse avec son organisation complète au point de vue religieux, scolaire et municipal, avec son esprit chrétien et son inlassable générosité, avec ses nombreuses et si touchantes manifestations de foi et d'amour ; c'est l'œuvre du Sacré-Cœur.

— Les autorités du Collège d'Agriculture de Ste-Anne de la Pocatière, ont eu l'heureuse idée de donner, du 12 au 17 janvier, un cours abrégé et gratuit aux cultivateurs qui ont bien voulu s'y rendre pendant ces quelques jours.

— D'après une circulaire du Secrétaire de l'Assurance Mutuelle des Fabriques, le montant des risques assumés est de \$8,443,-800.

A Saint-Roch

Le projet de construction d'une nouvelle église est en excellente voie de réalisation. Le fait que, le 21 décembre dernier, après une allocution de M. le curé Lagueux à la réunion des hommes, plus de \$27,000 ont été souscrites en moins d'une heure, montre le désir des catholiques de cette paroisse de donner à Dieu une demeure convenable. La souscription totale dépasse maintenant \$100,700, en outre d'une somme de \$30,000 que la fabrique avait en banque.

Les plans de la nouvelle église ne sont pas encore terminés, mais ils permettent déjà de se rendre compte qu'elle sera une des plus belles du diocèse.

C'est le style romain qui a été adopté.

VARIÉTÉS

COUTUMES CHRÉTIENNES

De l'enquête de la *Croix* sur les coutumes chrétiennes et coutumes païennes, nous tenons à reproduire ici la réponse suivante de M. le chanoine Poulin, curé de la Trinité, à Paris.